
 
 
 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Lehrte 
 
 

    

             
 

 

 

Anfrage nach §17 GO des Rates durch den Ratsherrn Ekkehard Bock-Wegener 

 

Aktuelle Situation „Kita-Plätze in Lehrte“ 

 

Einer Presseinformation der Stadt Lehrte vom 05.08.2020 zufolge fehlen im Kita-Jahr 2020/2021 

insgesamt 160 Plätze in Lehrtes Krippen und Kindergärten. Im Laufe des Kita-Jahres 2020/2021 

würden mehrere Kindertagesstätten ihren Betrieb aufnehmen, so dass dann weitere Plätze zur 

Verfügung stünden. 

Im April 2019 hatte der Rat ein Maßnahmenpaket in Höhe von 3 Mio. Euro (und damit an sechs 

Standorten die Errichtung von mobilen Raumeinheiten und die Einstellung von Personal) 

beschlossen, das als 2-jährige Interimslösung dazu dienen sollte, bis zur Fertigstellung bereits 

beschlossener fünf Kitas in Lehrte Planungssicherheit für alle Kinder bzw. deren Eltern oder 

Sorgeberechtigten sicherzustellen. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um kurzfristige Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie vielen angemeldeten Kindern konnte in Lehrte mit Beginn des Kita-Jahres 2020/2021 

am 01.08.2020 kein Platz in einer Krippe bzw. einem Kindergarten zur Verfügung gestellt 

werden? 

2. Was sind ggf. die Ursachen dafür, dass nicht allen angemeldeten Kindern ein Platz in einer 

Krippe bzw. in einem Kindergarten zur Verfügung gestellt werden konnte? 

3. Welche Perspektiven werden den Eltern bzw. Sorgeberechtigten aufgezeigt, bzw. welche 

Alternativen werden ihnen in den Fällen angeboten, wenn zu Beginn des Kita-Jahres 

2020/2021 kein Plätz zur Verfügung gestellt werden konnte? 

4. Welche neuen Einrichtungen werden im Laufe des Kita-Jahres 2020/2021 wann ihren 

Betrieb mit wie vielen Krippen- bzw. Kindergarten-Plätzen mit wie viel Personal 

aufnehmen? 

5. Ist damit zu rechnen, dass dann allen für das Kita-Jahr 2020/2021 für Krippen und 

Kindergärten angemeldeten Kindern ein Platz zur Verfügung gestellt werden kann? 

 

 

Lehrte, den 09.08.2020 

 

 

gez. Ekkehard Bock-Wegener 


